

平成 24 年 12 月 6 日

エネルギー回収施設（清掃工場）の建設地が上山市川口地区に決定しました

山形広域環境事務組合（構成市町：山形市・上山市・山辺町・中山町）では、2工場方式によるエネルギー回収施設整備事業を計画しているもう1箇所について、平成24年12月6日に開催した管理者会議において上山市川口地区を建設地として決定いたしました。

【選考の経過】

8月末に候補地として決定しております山形市隔間場地区、上山市川口地区、上山市須刈田地区の3箇所の各候補地について、延べ25回の住民説明会や延べ4回の施設見学会等を開催してまいりました。各地区においては、賛成意見や反対する意見と合わせて、反対の署名簿の提出がありましたが、地権者及び地域住民の理解や、建設期間、建設コストを比較検討し、総合的に判断した結果、施設建設に対して地権者及び地域住民の理解があり、建設期間が半郷清掃工場の稼働延長期間内であること、また、電力や上水道の整備期間が短く、整備費用が最も安価である「上山市川口地区」を建設地として決定いたしました。

組合では、エネルギー回収施設の早期完成に向けてなお一層努力してまいりますので、皆様のご理解とご協力をお願いします。

山形広域環境事務組合

管 理 者	山形市長	市川 昭男
副管理者	上山市長	横戸 長兵衛
副管理者	山辺町長	遠藤 直幸
副管理者	中山町長	大津 保信